

ETIENNE MARTELLANGE

1569-1641

SUITE (a).

CHAPITRE IV.

COLLÈGES DE CARPENTRAS, DE VESOUL ET DE DIJON.



ANS entrer dans de trop longs détails sur l'historique du COLLEGE DE CARPENTRAS, à la construction duquel Martellange a aussi coopéré, nous devons toutefois expliquer qu'il remontait, ainsi que celui de Vienne, à une époque assez reculée (70). On rencontre des preuves très-anciennes de la sollicitude des magistrats du pays pour l'instruction

(a) Voir les précédentes livraisons.

(70) La plus grande partie des détails qui vont suivre provient des recherches savantes de M. G. Barrés, conservateur du Musée et de la Bibliothèque d'Inguibert, de Carpentras. C'est, pour nous, une véritable satisfaction que d'avoir à signaler un concours infatigable et désintéressé de cet érudit qui nous a déjà fourni de nombreux renseignements pour la description de l'évêché de Carpentras, construit par F. de Royers de la Valfenière. Des entreprises dans le genre des notices que nous écrivons ne sont possibles qu'à cette condition.